

(自民・公明・神谷議員は反対)

後期高齢者医療制度の中止を含む 抜本見直しを求める意見書

後期高齢者医療制度が本年4月からはじまつたが、高い保険料の年金からの天引きや、後期高齢者独自の診療報酬の設定などにより、高齢者の怒りの声はますます高まっている。

野党4党が本年2月28日に衆議院に廃止法案を提出し、参議院でも5月23日には廃止法案が提出された。低所得者への保険料軽減など、見直しの議論が始まつたが、小手先の修正ではこの制度の問題点は解決できない。

厚生労働省幹部が発言したように、この制度は後期高齢者が医療費の10%を負担する仕組みで、医療費が際限なく上がっていく痛みを、後期高齢者に自らの感覚で感じとらせる制度である。つまり、後期高齢者医療制度は、高齢者を命を支える医療から遠ざけ、診療抑制を目的にしている制度である。

よって、本市議会は政府に対し、下記の事項を強く要望する。

記

- 1 後期高齢者医療制度の中止を含む抜本的な見直しをすること。
- 2 特に低所得者への減免などの十分な配慮や、地方自治体への過大な負担を緩和する国の財政措置を講じること。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

平成20年5月30日

吹田市議会



それ以外に日本共産党が提案し可決した意見書

- 大阪府財政再建プログラム試案の抜本的見直しを求める意見書 全会一致
- すべてのアスベスト被害者を救済するために石綿の健康被害の救済に関する法律の改正を求める意見書 全会一致
- 35人学級並びに学校警備員の配置の継続を求める意見書 全会一致



新しい担当 (来年5月まで)



山根 孝議員
建設委員会委員、吹田操車場等跡利用対策特別委員会委員、都市計画審議会委員、青少年問題協議会委員、文化振興事業団評議員



倉沢 さとし議員
党議員団幹事長、文教市民委員会委員、議会運営委員会委員、国民健康保険運営協議会委員、情報公開運営審議会委員



そろり 曽呂利 邦雄議員
党議員団長、財政総務委員会委員、都市環境整備対策特別委員会委員、都市計画審議会委員、住宅審議会委員



村口 始議員
党議員団副団長、監査委員、建設委員会委員、吹田操車場等跡利用対策特別委員会委員、環境審議会委員、千里リサイクルプラザ評議員



竹村 博之議員
党議員団副幹事長、文教市民委員会委員、議会運営委員会委員、市税審議会委員、個人情報保護審議会委員



塩見 みゆき議員
福祉環境委員会委員長、農業委員、都市環境整備対策特別委員会委員、医療審議会委員、介護老人保健施設事業団評議員



柿原 まさき議員
財政総務委員会委員、都市環境整備対策特別委員会委員長、住宅審議会委員、福祉審議会委員



玉井 みき子議員
福祉環境委員会委員、吹田操車場等跡利用対策特別委員会委員、勤労者会館運営審議会委員、総合福祉会館運営審議会委員、男女共同参画センター運営審議会委員

後期高齢者医療制度は 中止を含む抜本的見直しを!

意見書、日本共産党が提案し可決

5月13日から6月4日まで、5月定例市議会が開催されました。日本共産党からは、柿原まさき議員、竹村博之議員、塩見みゆき議員が代表質問を、塩見みゆき議員、竹村博之議員が個人質問をそれぞれ行いました。5月30日には、

障害者の市独自の負担軽減策を含む補正予算や国・府への意見書送付などを決定し、6月4日の最終日には議会役員の改選を行いました。
以下、その主な内容を報告します。